



Heimatabend mit Musik und Tanz

Einen launigen und abwechslungsreichen Heimatabend bot die Heimat- und Trachtengruppe Gottenheim ihren Zuschauern kürzlich in der Schulturnhalle. Auch wenn der herbstlich geschmückte Saal nur gut zur Hälfte gefüllt war, hatten die Zuschauer reichlich Spaß bei Musik, Gesang, Tanz, Gedichten und Schauspiel. Mit einem fröhlichen „Heidi-Heida“ begrüßten der Damenchor der Heimat- und Trachtengruppe die Gäste. Anschließend war es Stefan Heß, Vorsitzender des Vereins, der die anwesenden Zuschauer und Ehrengäste willkommen hieß. Unter ihnen Gottenheims Bürgermeister Volker Kieber, der Bezirksobmann des Bundes Heimat- und Volksleben, Werner Winterhalter, sowie Mitglieder befreundeter Trachtenvereine. Es sei der 21. Heimatabend im 22. Jahr des Bestehens der Gottenheimer Heimatgruppe, so Heß. Die Singgruppe hatte anschließend einige Auftritte, ein weiterer Schwerpunkt der Heimat- und Trachtengruppe sind die Volkstänze. Und zum Heimatabend gehört in Gottenheim auch meist ein kleines Theaterstück - diesmal „D’Paris-Reis“ von Paul Nunnenmacher (Foto). mag/Foto: mag